

令和2年5月7日

保護者の皆様へ

始良市立重富中学校
校長 米山武彦

学校再開について(お知らせ)

保護者の皆様には、平素より本校の教育活動に対しまして御理解と御協力をいただきまして心より感謝申し上げます。また、5月6日まで臨時休業への対応についても御協力いただき、重ねてお礼申し上げます。

さて、始良市教育委員会より5月11日から学校を再開する方針が出されました。

つきましては、下記のとおり学校を再開します。学校の再開に際しましては、気を緩めることなく、マスクの着用、手洗い・うがいの徹底、こまめな換気など、引き続き感染症対策を行ってまいります。ご家庭でもお子さんの健康管理につきまして、よろしく願いいたします。

なお、変更があった場合は、その都度メール等でお知らせします。

記

- 1 学校再開 令和2年5月11日(月)から

- 2 部活動 練習内容や方法を工夫するなどの感染症防止対策を講じ、当面は、平日放課後のみの活動とします。

- 3 その他 (1) 令和2年5月9日の土曜授業はありません。
(2) 生徒に発熱などの症状が出た場合は、自宅で休養させてください。出席停止とし、欠席にはなりません。
(3) 基本的な感染予防対策(検温、マスク着用、手洗い、うがい、健康観察等)については引き続き取組をお願いします。
※ 毎朝の検温結果については、日誌に記入させてください。検温していない生徒については、全体職員室で検温後、教室に入ることになります。